

CONSULADO GENERAL
EN ESPAÑA

Barcelona, 15 de octubre de 1920.

Sr. General D. Alvaro Obregón,
Presidente Constitucional de
los Estados Unidos Mexicanos.
MEXICO, D. F.

Muy distinguido señor mío de todos mis respetos:

Tengo el placer de dirigir a usted la presente, para felicitarle con todo gusto por el merecido y esperado éxito que obtuvo en la última campaña electoral; no dudando que de su inteligente y patriótica labor, nuestra Patria seguirá por los senderos de paz y trabajo que, afortunadamente, ya se han iniciado.

He recibido carta de mi hermano Arcadio, que tuvo la honra de acompañar a usted en su gira política por los Estados de Tabasco, Campeche y Yucatán y me comunica la serie de éxitos que usted obtuvo en dichas entidades federativas.

Es muy grato para mí ofrecer a usted mis respetos, tanto como Cónsul General en España y Portugal, en cuyo cargo estoy siempre dispuesto a cumplimentar sus instrucciones, como en lo particular, pues tendré un verdadero placer en servirle en todo aquello que pueda interesarle y serle útil.

Dentro de mi pequeño radio de acción, procuro por todos los medios hacer una labor seria y provechosa para nuestro país y tengo en proyecto varias reformas al cuerpo consular mexicano acreditado en España, e iniciativas que someteré en su oportunidad a la Secretaría de Relaciones Exteriores, con el fin de aumentar las relaciones comerciales que existen entre México y la madre Patria.

Con mis ardientes deseos porque obtenga usted en su delicada misión un brillante éxito, como los que ha conquistado hasta ahora en su carrera política, me suscribo, con toda atención, su leal y sincero amigo

